
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 3 de febrero de 2025, 13:30 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link 

de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896 

 

Presentes directivos: Agustín Spalvier, Alejandro Gutiérrez, Cecilia Stari, María Noel Pereyra, 

Mercedes Marzoa, Rodrigo Alonso Hauser. 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de directiva del 9/12/2024. Unanimidad. 

 - Se toma conocimiento de la renuncia de Joselaine Cáceres a la Comisión de Acoso y se 

deja como tema a tratar en la próxima directiva. Unanimidad. 

 

Orden del día: 

 

1.- Presupuesto Participativo. 

 

- Respecto a MIA: Se lee el documento de bases del llamado y se está de acuerdo con él. Sobre la 

forma de informar los gastos se comenta que debería ser mediante declaración jurada (debido a la 

informalidad de los gastos de esta índole que imposibilita el rendir cuentas). Se plantea que la 

comisión evaluadora esté compuesta por las personas que llevaron adelante la propuesta MIA y dos 

integrantes de la directiva que sirvan más bien como respaldo (Agustín y Alejandro se ofrecen para 

ser dicho apoyo). Se comenta que las solicitudes llegarían a secretaría. Se decide apuntar a largar la 

convocatoria en Febrero para poder dejarlo cerrado antes de que se renueve la directiva, habiéndose 

comunicando previamente con la comisión. Unanimidad. 

 

- Respecto al curso de inglés: Se lee brevemente borrador de los términos de referencia y se realizan 

comentarios al respecto; se recalca que el docente debe contar con formación terciaria o bien ser 

hablante nativo. La idea es que en estos días se termine de corregir dicho documento para poder 

difundirlo cuanto antes. 

 

2.- Memoria Anual y Memoria Financiera, Asamblea Ordinaria. 

 

Se mencionan puntos claves a ser reportados en la Asamblea ordinaria: 

 

 - Sobre las comisiones de ADFI y el apoyo brindado durante 2024 a comisiones de facultad 

(por ejemplo la de género y la de bienestar emocional). 

 - Informe de psicóloga EBE. 

 - Sobre el documento del pedido presupuestal llevado a convención (pedir a Martín y a 

Héctor si pueden aportar con comentarios). 

 

Se plantea tener la memoria redatada en dos semanas para poder fijar fecha de la asamblea. 

 

3. y 4.- Elecciones Directiva y Elección Rector. 

 

Se comenta que hay que encontrar una comisión electoral. Se plantea la posibilidad de realizar un 

plebiscito. 

 

5.- Fijar cronograma tentativo de Asambleas para 2, 3), 4) 

 

- Asamblea ordinaria (punto 2): Se propone como fecha tentativa el 13 de marzo, apuntando a que 

en abril ya se tenga nueva directiva. 



 

- Asamblea sobre elecciones (puntos 3 y 4):  Se pone como fecha tentativa el 20 de febrero. 

 

6.- Federal. 

 

Al Federal del día de hoy 3/2/25 asiste María Noel Pereyra hasta 20:30. En caso de extenderse más 

de dicho horario continúa Mercedes Marzoa. 


